



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4854
Ciudad Universitaria, 18 de septiembre de 2023

UAEM sede del XIII Encuentro Internacional del Foro Paulo Freire 2023

Durante los días 18 y 19 de septiembre se realiza en la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), el XIII Encuentro Internacional del Foro Paulo Freire 2023. Celebrando 102 años de su nacimiento, en el que los participantes de 20 países trabajarán en su obra filosófica educativa.

Al inaugurar el encuentro este día, Marivet Cruz Rodríguez, directora de la Facultad de Estudios Sociales (FES) Temixco, afirmó que el foro es el resultado de los esfuerzos de la Universidad y organizaciones civiles, por mantener vivas las enseñanzas y vivencias del maestro pedagogo brasileño Paulo Freire, e invitó a las y los estudiantes, docentes y participantes a dialogar, cuestionar y recrear su amplio legado de desde diversas perspectivas.

Arturo Ornelas Lizardi, director del Centro de Desarrollo Humano hacia la Comunidad, uno de los organizadores del encuentro, explicó que la idea es mantener vivo el pensamiento, método y propuesta de Paulo Freire, que sigue vigente en estos últimos 30 años y ha dado respuesta a los problemas y crisis que enfrenta actualmente la humanidad.

“Uno de los ejes de Paulo Freire es la educación para la libertad, para que los seres humanos nos unamos y trabajemos en conjunto, para que las mentes de los educandos se vuelvan críticas, creativas y propositivas en la educación liberadora, también nos marca la democratización de las universidades, de los institutos de investigación, de los Estados y en ese sentido, ante situaciones tan complejas y difíciles que han causado la muerte de millones de seres humanos en el planeta, Pablo Freire se vuelve vigente”, dijo Ornelas Lizardi.

En el foro se compartió que la obra de Paulo Freire ha sido traducida a más de 117 idiomas en el mundo, destacando el título *La pedagogía del oprimido*, uno de los más vendidos y tomado como texto obligatorio para las escuelas de educación de Psicología y de Ciencias Sociales.

Durante dos días, los docentes, investigadores y estudiantes, provenientes de 20 países, 18 estados del país y de 36 universidades públicas y privadas, trabajarán en tres mesas de análisis: Paz y sociedad del afecto, Democracia y Política, y Educación Liberadora.

Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia